

Von: info

Gesendet: Sonntag, 15. März 2020 16:20

An: direktion@herzjesugym.at

Betreff: Corona: Wichtige Mitteilung zur Vorgangsweise an Schulen ab Montag, den 16.3.

Liebe Eltern!

Aufgrund der heute von der Bundesregierung und dem Nationalrat festgelegten Vorgangsweise werden auch die vom Bildungsministerium beschlossenen Maßnahmen vorgezogen und ausgeweitet.

Bitte beachten Sie:

1. **Ab Montag, 16.3.** steht unsere Schule nur mehr **für jene Schülerinnen und Schüler der Unterstufe offen, deren Eltern außer Haus erwerbstätig sein müssen und deren Kinder nicht betreut sind.**
Bitte melden Sie rasch an info@herzjesugym.at, ob und in welchem Umfang Ihr Kind die Schule besuchen wird.
2. Trotz dieser verkürzten Vorbereitungsphase werden alle Schülerinnen und Schüler bestens versorgt werden.
3. Es kann die Situation eintreten, dass in den ersten Tagen nur einige wenige Schülerinnen und Schüler oder gar keine Kinder zur Schule kommen, weil sich auch die in kritischen Bereichen tätigen Eltern durch Dienstplantausch o.ä. einige Tage frei nehmen konnten. Falls der Bedarf nach Kinderbetreuung erst nach einigen Tagen entsteht, weil Sie dann nicht mehr zu Hause bleiben können bzw. Ihr Erscheinen am Arbeitsplatz unumgänglich notwendig geworden ist, werden wir **bedarfsgerecht** reagieren und jedenfalls ein Angebot bereit stellen.
4. Die **VWA-Präsentationen** können erst zu einem späteren Zeitpunkt stattfinden. Das Bildungsministerium wird dazu noch gesonderte Regelungen treffen, die sicherstellen werden, dass es dadurch zu keinen Nachteilen für die Schülerinnen und Schüler kommt.
5. Wir müssen nun auch die **Schulbibliothek** schließen, um die sozialen Kontakte zu minimieren und die Personen, die an der Schule ein- und ausgehen, zu reduzieren.

Mit freundlichen Grüßen

Direktor Porenta